

UNO NOTICIAS



LA MAYOR OSADÍA DE LOS DELINCUENTES HA IDO AL ALZA.

Un tercio de los hogares del Gran Valparaíso se sienten inseguros

129 mil hogares de las principales ciudades del Gran Valparaíso se sienten "inseguros" o "muy inseguros" en sus barrios, según el informe "Mejores barrios, menor percepción de inseguridad. Entornos urbanos que generan confianza", presentado ayer por la Cámara Chilena de la Construcción.

El informe, que fue dado a conocer en el marco de la Conferencia Internacional de Ciudad (CIC) 2025 por Nicolás León, gerente de Estudios y Políticas Públicas CChC, además revela que a nivel país esta sensación de inseguridad afecta a 1,7 millones hogares (en capitales regionales y otras ciudades con más de 100.000 habitantes).

De esta manera, el Gran Valparaíso (conformado por Valparaíso, Viña del Mar, Quilpué, Villa Alemana y Concón), con 129 mil hogares afectados -cerca de un tercio de los hogares de esta conurbación (36%), se ubica como la segunda macrozona urbana del país con mayor cantidad de hogares que se sienten inseguros en sus barrios, después de Santiago.

En efecto, el estudio de la CChC muestra que la mayor cantidad de hogares que se sienten "inseguros" o "muy inseguros" se concentra en el Gran Santiago (966.000 hogares, correspondientes al 56,8% del total), seguido por el Gran Valparaíso (129.129 hogares, 7,6% del total), Gran Concepción (122.440 hogares, 7,2% del total) y Antofagasta (67.882 hogares, 4% del total).

ANÁLISIS LOCAL

Al desagregar por comuna, Quillota destaca con la mayor proporción de hogares que manifiestan sentirse inseguros, alcanzando un 39,7%; seguida por Quilpué con un 36,9% y Villa Alemana con un 36,3%, lo que representa una tendencia sostenida en las comunas centrales del área metropolitana. Le siguen Valparaíso y Viña del Mar con un 35,5%, respectivamente y Concón con un 32,6%, siendo esta última la comuna con menor percepción de inseguridad dentro del conglomerado, aunque con brechas urbanas que requieren atención. ✪